
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13/10/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno tredici del mese di ottobre, si è adunato, in seduta di 

prosecuzione, su convocazione del Presidente del 01/09/2023 REGINT/2023/40 e 

successiva integrazione urgente del 10/10/2023 REGINT/2023/43, per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                  

Procedutosi alle ore 10,20, all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Grasso, Stabile e Lucido 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.8 di cui all’O.d.G. 

dell’integrazione urgente REGINT/2023/43 del 10.10.2023, avente ad oggetto: 

“Parere – Proposta di deliberazione di C.C. prot. PROCON 463 del 28/09/2023 

all’oggetto: “Modifica del Regolamento riguardante la disciplina transitoria per 

la regolarizzazione degli operatori dei mercati istituiti ai sensi dell’art. 8 bis della 

L.R. n. 18/1995, approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 351 del 29 

ottobre 2021”. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti, il prelievo del suddetto punto  

 

Il Cons. Lucido, vista l’importanza del Regolamento, chiede di sospendere la Seduta 

in atto, affinchè si formino i gruppi di lavoro 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che si possa dare seguito alla richiesta avanzata dal 

Cons. Lucido, poiché a seguito delle mail di rettifica relative al Regolamento in 

questione, pervenute dall’Ufficio Suap mercati, in data 04.10.2023, sarebbe il caso di 

fare il punto della situazione 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che il Gruppo PD è pronto per andare alla votazione 

e, come già detto nella seduta del 03.10. u.s., non comprende il motivo per cui la licenza 



dei mercatini rionali debba essere ereditaria, affidandola sempre alle stesse famiglie, 

rappresenta altresì che, in alternativa, si potrebbero formare gruppi di lavoro in aula 

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,28, sospende la Seduta per 5 minuti 

 

Alla ripresa dei lavori d’aula, alle ore 10,34, procedutosi all’appello nominale, 

risultano presenti il Presidente Lo Sardo ed i Conss. Altadonna, D’Agostino, Di 

Gesù, Di Prima, Grasso, Lucido e Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10.35, pone in votazione, per voto palese la richiesta 

avanzata dal Cons. Lucido, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Voti favorevoli n.4 (D’Agostino, Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

Voti contrari n. 4 (Altadonna, Di Gesù, Di Prima e Grasso) 

 

La richiesta non viene accolta 

 

Si procede alla lettura del nuovo Regolamento 

 

Il Presidente Lo Sardo, in assenza di interventi, alle ore 10,46, passa alla votazione, 

per appello nominale del p. 8 di cui all’O.d.G. dell’integrazione urgente 

REGINT/2023/43 del 10.10.2023, avente ad oggetto: “Parere – Proposta di 

deliberazione di C.C. prot. PROCON 463 del 28/09/2023 all’oggetto: “Modifica 

del Regolamento riguardante la disciplina transitoria per la regolarizzazione degli 

operatori dei mercati istituiti ai sensi dell’art. 8 bis della L.R. n. 18/1995, 

approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 351 del 29 ottobre 2021”. 

il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Assenti n.2 (Aiello e Figuccia) 

Voti favorevoli n.4 (D’Agostino, Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

Voti contrari nessuno 

Astenuti n.4 (Altadonna, Di Gesù, Di Prima e Grasso) 

 

Il Consiglio esprime parere non favorevole 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.2 di cui all’O.d.G. 

dell’integrazione urgente REGINT/2023/43 del 10.10.2023, avente ad oggetto: 

Mozione a firma del Cons. Figuccia– “Rimozione cumulo di macerie risalenti 

all’alluvione 2020 in Via alla Falconara tra i civv. 68-72” – Prot. N. 990764 del 

19/09/2023 –  

 



La mozione in oggetto decade perché non è presente in aula il proponente, il Cons. 

Figuccia 

 

Si dà atto che alle ore 10,49, escono i Conss. Altadonna e Grasso 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p. 3 di cui all’O.d.G. 

dell’integrazione urgente REGINT/2023/43 del 10.10.2023, Mozione a firma dello 

stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Raccolta e donazione farmaci” 

– Prot. N. 1061641 del 10/10/2023 –  

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della Mozione 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,54, mette in votazione, per appello nominale il 

p. 3 di cui all’O.d.G. dell’integrazione urgente REGINT/2023/43 del 10.10.2023, 

Mozione a firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Raccolta 

e donazione farmaci” – Prot. N. 1061641 del 10/10/2023 –  

Il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.6 

Assenti n.4 (Aiello, Altadonna, Figuccia e Grasso) 

Voti favorevoli n.6 (D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

Voti contrari nessuno 

Astenuti n. 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p.6 di cui all’O.d.G. dell’integrazione 

urgente REGINT/2023/43 del 10.10.2023, Mozione a firma dello stesso e del 

Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Attività di controllo e coordinamento del 

Centro Diurno Anziani di Piazza S. Cristina” - Prot. N. 1062825 del 10/10/2023- 

 

Il Consiglio approva il prelievo della suddetta mozione 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene si debba cominciare a regolamentare il centro Diurno 

anziani, in attesa che venga approvato il Regolamento dei centri per anziani 

 

Il Presidente Lo Sardo sostituisce il Cons. Grasso con la Cons. Di Gesù, nel 

Collegio degli scrutatori   

 



Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti   

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 11,03, mette in votazione per appello nominale il 

p. 6 di cui all’O.d.G. dell’integrazione urgente REGINT/2023/43 del 10.10.2023, 

Mozione a firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Attività  

di controllo e coordinamento del Centro Diurno Anziano di Piazza S. Cristina” - 

Prot. N. 1062825 del 10/10/2023- 

Il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.6 

Assenti n.4 (Aiello, Altadonna, Figuccia e Grasso) 

Voti favorevoli n.6 (D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

Voti contrari nessuno 

Astenuti n. 0 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Si dà atto che alle ore 11,04, escono i Conss.  Lucido e Stabile 

 

La Cons. Di Prima, n.q. di scrutatore chiede la verifica del numero legale 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la suddetta richiesta 

 

Procedutosi alle ore 11,05, all’appello nominale, sono presenti il Presidente Lo 

Sardo ed i Conss. Di Gesù e Di Prima 

 

Il Presidente Lo Sardo, data la mancanza del numero legale, alle ore 11,06, chiude 

la Seduta. 

               

             Il Segretario                                                                    Il Presidente  

        Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo  

   Dott.ssa Patrizia Ciaperoni       
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